



Foto : Willi Heimann

Denkmalspflege; so nicht ...

Ein edler Mensch, vom Volk verehrt,
lebt keineswegs so unbeschwert,
wie das gemeine Volk gedacht,
selbst wenn es ihm ein Denkmal macht.
Da steht er dann auf hohem Sockel,
gut dargestellt als feiner Gockel,
das stolze Haupt ins Licht gereckt,
doch längst von Tauben schwer verdreht.
Man füttert sie mit Leckerbissen;
sie lassen den Respekt vermissen
und sitzen kleckernd auf dem Haupt,
stolz auf ihr Tun, das nicht erlaubt.
Der Edle, hilflos, hebt die Hand;
man glaubt, er ruft : kennt Ihr nicht Kant?
Denn ging bei dem mal etwas schief,
kam er mit dem Imperativ ..;
Ihr sollt mir nicht die Ruhe rauben.
Benehmt Euch doch wie Friedenstauben ...